
Consiglio dell’Istituto comprensivo “Via Maniago” 

Il giorno 24 ottobre 2019, alle ore 18.00, presso l’Aula Sgroi dell’Istituto comprensivo statale “Via Maniago”, 

si riunisce il Consiglio dell’Istituzione scolastica (CIS) per procedere alla discussione dei seguenti punti 

all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazioni Programma Annuale Esercizio Finanziario 2019 

3. Radiazioni Programma Annuale Esercizio finanziario 2019 

4. Approvazione PTOF 

5. Approvazione uscite didattiche 

6. Approvazione progetti 

7. Piano riunioni associazioni genitori 

8. Accesso fondo solidarietà 

9. Revisione della procedura per l’accesso al fondo 

10. Rinnovo triennale della licenza antivirus 

11. Varie ed eventuali 

 

 

Cognome e Nome dei 

Consiglieri 
Componente Presente Assente Giustificato 

Non 

giustificato 

SANTORO Eugenio Presidente x    

BERTATO Anna Dirigente Scolastico x    

CARDINALE Eleonora Docente x    

CALACIURA Annamaria Docente  x x  

FRANCHI Rossella Docente Entra alle 

18.23 

x   

LAYOLO Anna Docente  x x  

TAMMONE Maria Pina Docente x    

ORMANDO Rosa Docente x    

SIGONA Rosaria Docente x    

SPERANZINI Sonia Docente x    

CUGOLA Gianpaolo Genitore  x x  

RAPPELLINO Paolo Genitore x    

CERIANI Monica Genitore x    

ASTORI Roberto Genitore x    

BATTISTA AnnaMaria Genitore  x x  

DALESSANDRI Angelo   Genitore x    



ONNIS Antonella Genitore  x   

CUFFARI Mariantonia Personale A.T.A. x    

GUERRA Mario Personale A.T.A.  x   

 
Il Presidente verificata la presenza di n. 12 consiglieri, attesta che si è raggiunto il numero legale dei componenti 

presenti, alle ore 18.15 dichiara l’assemblea regolarmente costituita e dichiara aperta la seduta.  

 

Il Presidente Santoro comunica che è necessario inserire al primo punto la Surroga di Consigliere e pone ai voti la 

modifica dell’Ordine del giorno. 

Votanti:  12 Favorevoli:  12   Contrari: 0   Astenuti:  0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 210 

Punto 1. Surroga consigliere 

Poiché il Consigliere genitore Marta Petri ha perso i requisiti per far parte del consiglio, si surroga il primo dei non 
eletti, il genitore Onnis Antonella.  

Votanti:  12 Favorevoli:  12   Contrari:    Astenuti:   

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 211 

La segreteria ha inviato la convocazione al nuovo consigliere che però, contattata telefonicamente, ha detto di non 
averla ricevuta. I consiglieri non obiettano sull’avvenuta regolare convocazione. 

Il presidente Santoro propone di inserire variazione all’Odg inserendo al punto 3 l’argomento: Donazione scrivanie da 

parte Associazione Genitori Amici della Buzzati e pone ai voti la modifica dell’Odg. 

Votanti:  12 Favorevoli:  12   Contrari:  0  Astenuti:  0 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 212 

 

L’Odg risulta così riformulato 

1. Surroga Consigliere 

2. Approvazione verbale seduta precedente 

3. Donazione scrivanie 

4. Variazioni Programma Annuale Esercizio Finanziario 2019 

5. Radiazioni Programma Annuale Esercizio finanziario 2019 

6. Approvazione PTOF 

7. Approvazione uscite didattiche 

8. Approvazione progetti 

9. Piano riunioni associazioni genitori 

10. Accesso fondo solidarietà 

11. Revisione della procedura per l’accesso al fondo 

12. Rinnovo triennale della licenza antivirus 

13. Varie ed eventuali 



 

Punto 2. Approvazione verbale seduta precedente 
 

Si vota l’approvazione del verbale redatto dal segretario Rappellino reso disponibile nei giorni precedenti sul 

Drive on line. 

 

Votanti:  12 Favorevoli: 12    Contrari: 0   Astenuti:  0 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 213 

 

Punto 3. Donazione scrivania 
 

Alle 18.23 entra Franchi. Il Presidente informa che l’Associazione Amici della Buzzati intende donare alla 

scuola alcune scrivanie e pone al voto la delibera di accettazione della donazione.  

 

Votanti:  13 Favorevoli: 13     Contrari:0   Astenuti:  0 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 214 

 

Punto 4. Variazioni Programma Annuale Esercizio Finanziario 2019 
 

Il presidente cede la parola al Dsga Talarico che illustra le variazioni.  

 

Presidente pone ai voti le variazioni 

 

Votanti:  13 Favorevoli:   13   Contrari: 0  Astenuti:  0 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 215 

 

Punto 5. Radiazioni Programma Annuale Esercizio finanziario 2019 
 

Il presidente cede la parola al Dsga Talarico che illustra le radiazioni. Non essendoci richieste di chiarimento, 

il presidente pone ai voti le Radiazioni 

 

Votanti:  13 Favorevoli:  13    Contrari:   Astenuti:   

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 216 

Punto 6. Approvazione PTOF 

Il presidente Santoro cede la parola al consigliere Sigona che illustra le novità del Ptof (ALLEGATO 01).  

Votanti: 12 Favorevoli: 11 Contrari: 0 Astenuti: 1 

I consiglieri approvano. Delibera n. 217 



Punto 7. Approvazione uscite didattiche 
 

 

Il Presidente Santoro rimanda al piano degli allegati (ALLEGATI 02, 03). Non essendoci richieste di 

chiarimenti, pone ai voti il Piano delle uscite didattiche della scuola Primaria e Secondaria di primo grado. 

Votanti: 12 Favorevoli: 12    Contrari: 0   Astenuti: 0  

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 218 

 

Punto 8. Approvazione progetti 
 

Il Presidente richiama la documentazione inviata (ALLEGATI 04 E 05).  

 

Votanti: 12  Favorevoli: 12   Contrari: 0   Astenuti:  0 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 219 

Punto 9. Piano riunioni associazioni genitori 
 

 

La Dirigente ringrazia le associazioni genitori che hanno inviato il loro piano di incontri (ALLEGAT0 06).  

Il presidente pone ai voti il piano. 

 

Votanti: 13 Favorevoli: 13    Contrari: 0   Astenuti:  0 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 220 

Punto 10. Accesso fondo solidarietà 
 

 

La Dirigente Bertato presenta due richieste pervenute per l’accesso al Fondo di Istituto.  

 

Votanti: 13  Favorevoli:  13   Contrari: 0   Astenuti:  0 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 221 

Punto 11. Revisione della procedura per l’accesso al fondo 
 

 

La Dirigente Bertato propone che d’ora in avanti sia lei stessa ad approvare le richieste, che saranno concesse 

con le stesse modalità. Periodicamente relazionerà al Consiglio. Il presidente pone ai voti la modifica delle 

procedura. 

 

Votanti: 13  Favorevoli: 13    Contrari: 0   Astenuti:  0 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 222 

Punto 12. Rinnovo triennale della licenza antivirus 
 



 

Il presidente cede la parola al Dsga.  

 

Votanti: 13  Favorevoli: 13    Contrari:0    Astenuti:  0 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 223 

Punto 13. Varie ed eventuali 
 

Il Presidente, verificato che non ci sono Varie ed eventuali e non essendoci altro da discutere, alle 19.58 
dichiara la seduta tolta. 

 

 

     IL PRESIDENTE DEL CIS                                                                 IL SEGRETARIO 

Eugenio Santoro          Paolo Rappellino 


